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=手 第 2回 例 会 報 告 (11/ 7 )幸 * 本 国第 1回理事会を開催しまとた。要点

を報告します。 前 回決定していた活動方

針について2～ 3追 加があったので承認し

ました。

ガバナー公式訪間、12月5日 を了承。

クラブ細則の一部変更の為、臨時総会の開

催を決定  (11月 21口)

次年度の役員、理事の選出手続きを開始す

☆点  鐘

亨ヤ8-タリーツクタ

特別代表 由 井 重 光

拡大締佐 篠 塚 武 姓

司会 目!幹事 小 域 言 員

会長 日中  賃
「討 卿 J

ツンタリー■ 菊 池  敏

会長 日中 費

(篭奇節 :東申∈臣RC)

G毒託効雪RC)

(東京多摩RC)

☆,卜 紹介

津戸  最

亨▼セツター紛

主ラ5 強 台

握  陶

る事。

☆ 幹 事 報 告

以上

幹事 宮 木  誠

☆ 会 長 報 告 会長 日 中  賓

ネ 10海 1(水)チ ャーターナイト準備委員会

を開催しました。皆んなで応援し成功させま

しょう。

X l1/5(月 )狛 江多摩川RC認 証状伝達式

に出席、皆様ご吉労さまでした。

* 秋 山ガバナーから多摩GRCの 創立会員

に□―タリアン結論の本を贈呈されました。

□―タリーをよ<知 って頂くために、よ<読

んで下さしヽ

ネ ロ ーつリーの細領がガパナー事務所から

癌いています。事詢訴、自宅争に掲げて下さ

t 。ヽ

米 RI第 275地区新会員□―タリー情報セ

ミナー

日時 11月 15日(末)12tlll～13:00

13:00

1 6  i l X

場所 高 輸フリンスホテル

全員が出席して、日―タリーの勉強をして

下さしヽ

米 19的 ～91年度年間予定表

来年 6月 までの当クラブ、周辺クラブ、財

甑
推
皓



団、地区関係の予定表をお配りしました

充分参考にして自分の予定を立てて下さしヽ

タク杉タタタクク多 クちろ″クし

【東京多摩RCか らのご案内】

*『ぼく、わたしたちの環境、絵画展J

Fi3憎期間 11月 8日 (木)～ 13日 (火)

会  場  聖 臆ンョッピンクセンター(5贈)

AB館 遵結ブリッジギャラリー

作  品  市 内のJ、 中学校生徒の絵画展

り、fl会を行います

はMUに なります。

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会

〔出席報告〕

lBし15B出 席された方

吉尾警太郎

十総数 出席
IMU

欠席 1出 席 辛

会昌 3 3 271 6810抑
回
上

一討
33 311 21 0 100%

来第 5回  中 学校弁論大会 『私の主張』

E時  11月 17日 (■)FM 1 30～530

場所 聖 蹟桜ケ丘SC A鯖6Fア ウラホール

クラブの活動の参考の為にも、参力0じ手伝

いの要請もありましたので、出来る方はこの

期PBlに顔を出して下さtヽ

* 次 年度の役員理事選出のブロセスについ

て説明し、御了解を頂きたいと思います。

次年度の役員理事を選出する時期に来てい

ます。クラブ細則によl_nますと、次年度役景

理事の選挙tよ年次裕会 (12月最終例会)で 選

挙する事になっています そ れに先立って 1

カ月以上前 (11月最終例会)に 次年度役員理

事帳椅者名を発表しなければなりません。

その候補者の指名の方法は、

①指名委員会で指名をする。

②出席会員全員により指名する。

以上 2通 り出来ると細則でtよなっています

が、理事会では指名委員会で指名する方法に

決定しました。

この委員数と、註にするかは理事会に一任

して頂けますか、う計りします。 〈お手)

* 指 名委員は14日の例会で発表します。

11月、12月は重要な喜がありますので、出

席を自しくめ願いします。

メ 15日 の新会員El―タワー情報セミナーは

例会振替えはしません。14日も21日も平常追

〔先週のメークアッブ〕

横倉 (多摩RC)、  増 川 (稲城RC〕

〔欠席届者〕 大 松、萩生EB、隅、日間、

高野、永日

前回の第 1回例会は出席率 100%を 見事

に達成しました。
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【海外でのメークアップの話】

,11  右

ご指名ですので、メイクアップの感想を述

べさせて頂きます。

10月16日 東 京大井 RC(高 輪ブリンス)

10月16B サ ーファーズ パ ラダイテRC

(オーストラリア ヨ ールドコースト)

オーストラリアのM I牛 こ■!五

Uは 10月上旬のロサン

ゼルス出張時に努力を

怠って出来7clかった為

今回は必ず実行しょう

と決意しておりました。

ご―ルドコーストヘ

20日に=J着と同時に□
―タリークラブの情報を箕め、当日は例会場

のANAホ テルヘ 1時間前に行きました。何

度もオーストラリア イ ングリッンコでの接

拶を練習したり、例会場を下見したりで、ま

るで初体験にのぞむ少年の様に、不安と期待

で身体が震えました。

ANAホ テルのはい例会場では、既に従業

員が飲み物の販売コーナーを用意していまし

たが、S A Aの MRジ ョンが来たのは10

分前でした。彼は本当に心から歓迎してくれ、

登録もスる―スに終わり、ほっとしました。



ゲストカードを胸にソファで行つ間に、シ

ョンが次から次とメンパーを紹介してくれ、

オーストラリア流のビール歓Irpが続きました。

日本に対する関心の高さもあり、次々の空間

にベンを片手の奪談で大変吉労しましたが、

何とが気持うは通じ合いました。20、30分後

には、クラフ員は81名で、最年長のMRヘ ン

ワーは9!才、メンパーは10ケ国の出身者で構

成されている事寺、少しづつ理解出来ました。

言要の他で因ったのは、ピール歓迎でした。

この国では本当によくピールを飲み、明るく

楽しい会話をする生活ガ習慣となっている様

です。必ず 2本 のビールを持って、私や他の

ゲストを囲み輪ガ出来上ガリます。小ピンの

ヒールとはいえ、お返しに飲みかわすと抑～

40分で156本 飲んだ計算1こなります。かなり

酔が回った頃、例会が始まりました。

□一つリーツングを歌しk早 速幹事らしき

人から1人づつ紹介があり、挨拶を求められ

ました。酔った度胸で、コ～39秒大声でスピ
ーチしたら大変受けました。今でも不思議な

気がします。

その後、ワイン ス テーキ テ ヴートとポ

リュームのある食事と歓談に花ガ咲きました。

当日はガパナーの参加もあり、写真を撮った

り、本当に賑やかな進行でした。7130頃にな

ると、日本同様 45人 より伝達らしいスピー

チがあl_n、会場の空気もピーンと張り詰めて

何んらかの重大議題へ進展しました。

数人のゲストと私は頃合をみて、退出しま

したが、ワインポトルのブレゼントもあり、

この2時 間のMUで 一生忘れぬ思い出と、友

人を得る事が出来ました。

以上で私の報告は終わりますが、皆様に定

非国内外の他のクラブヘのMUを お薦め致し

ます。

2度 のMUで 私は、ロータリーの目的の何

かを感じ取る手が出来ました。私自身ロータ

ノーを学び理解するには、多少の時Fg3と多く

の努力を要すると思いますが、この体験を忘

れる事なく、自分自身の出来る範囲を一歩一

歩と広げ、高めて行こうと思います。

最後に次回の海外MUの 為に、早速、基礎

英会語の本を買いました`

★ 壊 陸委 員 会

ニコニコBOX

津戸  最 (国立RC)

ごさいます。

遠藤 二 郎

お招き頂き有難う

上方 弘 治 (多摩RC) 初 めての出席です。

今後とも宜しくお願い致します。

守屋 隆 範 (多宮RC) 前 回に続いてお牙「

廃します。

由井 重 光 元 多摩中分区代理 津 戸さんを

講師にお迎え出来て。

日中  質  狛 江多唐川RCの チャーターナ

イト1こ参加して感激を新たにしました。

大焦 将 夫 10/31算 1回例会日の出席率、

llXIXでした。今後も頑張っていきましょうも

橋□ 洋 二 11/3長 女ガ結婚しましたので。

松原  健  11/5椿 山荘チャーターナイト

大変盛会たったそうで。

◎ 良 いお天気に恵まれて、明日は立冬.

海野 栄 ―   北 村 幸 彦

萄池  敏    遍 豪 二 郎

以上合計  ¥37000円

a― タ リー 財 団 月 間

□―タリー財団は護でも会加出来る世界中

にわたる日降的な奉仕計画の侑わったもので

あり、これに参加するのに最も理te的な時期

方ロータリー財団月間である。この月間中、

クラブはクラブ ブ ログラムを財EBに集中す

るようにし、財Elの国際的な面と発展、また

各種活動に対する絶えさる援助の必要性を強

調するようにしているのである。

□―タリー財団の目的は、博愛、慈き、教

育的性質を備えた確実てかつ効果的な企画に

よって、各国の国民間に理解と友好関係を増

進することにある。とくに財団を通して将来

の指導者となる感受性豊かな若人を、地球市

民の一員として他国の教育期間で勉学させる

ことにより、う松 式の 「親善使節」として、

相異なる日長間の理解と友好関係の増進に寄

与しょうということも目的の一つである。こ

れにより国際社会で活窪出来るマナーや心情

を早くから身につける事が可能であり、自信



いよいよ11月12日か

らはすでにマスコミ宰

で報道されていますよ

う1こ「即位の礼Jが 行

われます。これは昨年

1月 7国 に今上天皇お

亡くな19になり、皇宣

や、ゆとりをおうことも出来るであるう。

「理解による世界平和Jと いう□一つリー

の目的ヨ戎の道に、奉社の光を当てるために

は、会員全員の財EDへの協力が必要である。

財団に対する語氏の関′Bと理解が深ければ深

い程□一つリー財EBのま晴らしいブログラ△

が、更に確実に実行出来ることはいうまでも

ないことである。

実ミ 【卓 話 】 ン
『即位の礼と大誉祭』

谷保天満宮宮司 津 戸  最

めて行う皇宣での 「新官祭」のことを言いま

す。Fp位の社が中国の彰讐を受けているのtこ

対し、大g祭 は日本民族が瑞穂の国の農耕民

族であり、これは純日本的な儀式となります。

「即位の礼Jと 「大嘗祭Jが ほほ同時に行

われるのは、実の明ける一年後と員作物の収

種期である秋というこつの意味があるわけで

す。本来なら京都御所で行われるのですが、

外国からの招待客や警捕の都合上、皇宮で行

われますが、儀式に使う高御座は京都御所が

らヘリコブターで宮中に運ばれております。

高御座で御自分が天皇になったことを宣言さ

れますと、それに答えて海部首オロがお祝いの

言葉を述べられて、万歳三唱を行います。同

じく大饗は 「大嘗祭」に捧げた食物を神様と
一緒に頂き、1'と人とが一体となる儀式です。

儀式の後新天皇がパレードで赤坂御所まで

お帰りになるのはテレビで放映されるので、

きらびやかな二朝絵巻を楽しまれては'0何で

しょうか。

しかし、以上のような行事に対し、一部の

左翼派の人々が国の宗教活動の禁止や宗教的

行事tこ公全を支出することを禁じた法律に基

づき反対運動をしています。外国のつ1をとり

ますと、イギリスの戴冠式がキリスト教であ

ることや、アメリカでも故ケネティ大統領の

国蒙がカツリッワ教で行r_nれたこと等、天皇

が神式で儀式をされることは自然たと思いま

す。 「即位の礼Jの 費用は宮廷貫から出てい

ること、又 「大官姿」の費用も内定自 (台所

の費用)か ら供出しておりますので、日くじ

らを立てず、人の道としてお祝いするのが一

般的な心情ではないがと思います。

●H範の 「天皇が崩じたとき皇嗣が直ちにFP位

するJこ と{こ則り、賢所の儀負け雪等組承の儀

及び朝見の儀が執り行われます。

普通民間ですと、例えは社長が亡くなり49

口息が過ぎれば二代目が助を継くというのが

普通ですが、皇童では実の期間が一年ですの

で、今年の11月12日から23日に行われること

になりました。

今上天皇の御筋御は国民の深t 悲ヽしみであ

りましたが、明仁親二新天皇の誕生は悲しみ

の中にも又度びがあります。明治からある一

世一代の法律が昭和54年に元号法が制定され、

今上天皇御崩往,の8T年1月 7日迄が昭和であ

り、翌 8日 から平成の元号となったことは皆

様作p存知の通りです。

御大典の行事として 「即位の礼Jと 「大督

会Jが 行われますが、 「卸位の礼Jは 天皇の

,p位を国民や語外国に宣言する儀式であり、

君主制であるイギリスの戴冠式と同じ様に二

室儀礼の代表的なものです。 「大目祭Jは 11

月23日の勤労感謝の国に新天皇が,p位後、初

〔次回卓話予定〕

【会員のイニシエーションスピーテ】

東京多摩グリーンロータリークラブ
ネ事羽 局【〒2∝ 東 京都多呼Ⅲ"含 547

多摩センタービルF tFは 閣 726463

ネ例会日 ,毎適水曜日 1230 月 の最終例会日 1830

会 長 : 田 中  責  特 別代表 : 自 井 重光

幹 事 : 日 本  誠   寄 風委員長 i 橋 日 岸 二

ヤ例会場 :多摩そごうデパートrサ ラフイア水ンケットルーム


